

IV Gala de Entrega de Reconocimientos Anuales "Denominación de Origen Arroz de Valencia" a figuras destacadas y referentes de la cultura valenciana.



Por cuarto año consecutivo, el pasado 10 de abril de 2017, se celebró la Gala de Entrega de los Reconocimientos Anuales concedidos por la Denominación de Origen Arroz de Valencia.



El salón de actos Alfons El Magnànim, del Centro Cultural de La Beneficencia, acogió el acto que fue inaugurado con las palabras de D. Ricardo Císcar, presidente del Consejo Regulador de dicha Denominación de Origen.

La gala contó con la asistencia de la Honorable Señora Consellera de Agricultura, Elena Cebrián Calvo, así como la de todos los premiados y otras figuras destacadas del mundo político, cultural y social de nuestra ciudad.







La entrega de los cinco reconocimientos, unas láminas de la artista valenciana Núria Ferriol, se fue intercalando con las actuaciones del cantante José Aparicio "Apa", el actor Ferrán Gadea "Tonet" y las tradicionales danzas cavallerescas del grupo "Els Tornejants" de Sueca. El conjunto de todas estas intervenciones pusieron la nota de color, música y espectacularidad al acto.











Los premiados en esta edición fueron:

- 1. El Mercat Central de València.
- 2. D. Josep Vicent Frechina (musicólogo).



- 3. D. Bernd Knöller (cocinero y propietario del Restaurante RIFF).
- 4. D. Carles Alberola (actor, director y dramaturgo).
- 5. Dña. Carmen Benedito (investigadora del CSIC).











Para finalizar, se ofreció un cóctel en torno a tres tipos de arroces: paella valenciana, arroz a banda y paella de verduras.

Las raciones se sirvieron recién hechas y bien acompañadas de vinos valencianos y cervezas artesanales locales.







